



Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaurach

Pressemitteilung

Erlangen, im Juni 2024

Dachschaden: Sparkasse unterstützt Hugenottenkirche bei nötiger Sanierung

Erlangen, im Juni 2024

Die Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaurach hilft der Erlanger Hugenottenkirche, ihr Spendenziel für eine umfassende Renovierung des Daches zu erreichen.

Die Hugenottenkirche ist das wohl bedeutendste Kirchengebäude Erlangens und mit der Gründung in 1686 das älteste Gebäude der Erlanger Neustadt. Die Evangelisch-reformierte Kirche steht mit der Behebung des Dachschadens derzeit vor einer erheblichen finanziellen Herausforderung. Die Kirche hat als erste Maßnahme bereits im vergangenen Jahr mit der Vermietung der Räumlichkeiten für Events begonnen. Für die Sanierung werden aber noch viele weitere Spenden benötigt.

Dafür hat die Sparkasse Erlangen, als aktiver Unterstützer in der Region, fünf Maßnahmen vorgestellt, um das Spendenziel bis 2026 erreichen zu können. Zunächst tritt die Sparkasse selbst als Spender auf und fördert das Projekt in den Jahren 2024 bis 2026 mit jährlich 5.000 €. Mit einem Teil dieser Spende wurde u. a. ein Spendenterminal finanziert. Am 22. Mai wurde das Terminal in der Kirche erfolgreich in Betrieb genommen. Die Kirchenbesucher können so direkt vor Ort bereits mit Kleinbeträgen ab 2 € die Renovierung der Kirche unterstützen. Zusätzlich wird über die Homepage der Sparkasse Erlangen das Online-Spendenportal „Wir Wunder“ genutzt, um auf die Aktion aufmerksam zu machen. Damit kann die Hugenottenkirche auch an der alljährlichen Weihnachtsspenderei der Sparkasse Erlangen teilnehmen. Hier besteht die Möglichkeit, von zusätzlichen Prämien der Sparkasse auf gezahlte Spenden zu profitieren. Darüber hinaus hat die Sparkasse Erlangen eine Empfehlung ausgesprochen, die Bayerische Sparkassenstiftung um weitere Unterstützung zu bitten. Der letzte konkrete Schritt in Planung beinhaltet ein Benefizkonzert des Windsbacher Knabenchors im ersten Halbjahr 2025, um durch einen Ticketverkauf zusätzliche Einnahmen zu generieren.

Die Stadt- und Kreissparkasse Erlangen ist wie immer stolz, bei sozialen Projekten in der Region und in diesem Fall ganz historisch, direkt vor der Tür der Hauptstelle am Hugenottenplatz, mitwirken zu können.



v. l. n. r. Pfarrerin Susanne Gillmann, Lutz Böller (Paymentberater Sparkasse Erlangen), Benjamin Mair (Pressesprecher Sparkasse Erlangen).

Für weitere Informationen oder Fragen:

Benjamin Mair
Bereichsleiter Vorstandsstab / Pressesprecher
Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaurach
Hugenottenplatz 5, 91054 Erlangen
Telefon +49 09131 824-1200
benjamin.mair@sparkasse-erlangen.de